

dont les vertus sont notoires, reçoivent de mon gouvernement toutes les attentions et services possibles auxquels ils répondent avec la plus grande cordialité. Le diocèse de La Plata a été doté d'un palais épiscopal, édifice propre pour la résidence de l'évêque et de sa suite ; mais dans un certain nombre d'évêchés de la République, il manque cette commodité qui est en même temps requise pour la dignité épiscopale. Il sera donc nécessaire de doter de palais convenables tous les évêchés du pays pour la résidence des évêques et de leur maison. Cela pourra se faire graduellement en améliorant ceux qui existent ou en en construisant de nouveaux. J'ai aussi prêté l'attention au développement des séminaires de la capitale et autres diocèses. Le premier est un établissement remarquable qui fait honneur au pays. Le clergé national se forme ainsi avec un esprit éminemment national dans des maisons fondées et entretenues par le trésor de la nation et les dons des fidèles. J'appelle, par suite, messieurs, votre sollicitude sur les dotations des évêchés et du clergé dans le budget du culte. Les hauts dignitaires catholiques restent dans une situation pécuniaire inférieure à celle de quelques fonctionnaires subalternes de l'administration civile ; ce fait ne doit pas se continuer, car les exigences de la vie sociale atteignent aussi le clergé, et, d'autre part, la dignité de leur ministère exige que l'État qui soutient le culte catholique le soutienne avec l'ampleur et le décor qui lui convient ”.

En Angleterre

Parmi les nombreux anglicans qui viennent de se convertir on signale les personnages suivants : M. Leslie, un brillant lauréat de l'Université de Cambridge ; le marquis de Queensberry, chef de l'illustre famille écossaise des Douglas, brave officier sur terre et sur mer ; enfin, sir Charles Enan-Smith,